

Índice

| | |
|---|----|
| <i>En un país sin rumbo</i> | 7 |
| <i>Aclaración</i> | 11 |
| LA ENCRUCIJADA ARGENTINA | 13 |
| El diálogo en temporada electoral | 15 |
| El recurso de demonizar al adversario | 18 |
| El voto y las preguntas en boca de urna | 21 |
| Indicios de un cambio alentador | 24 |
| Corrupción y apariencia republicana | 27 |
| El fantasma de la abstención | 30 |
| Despertar la emoción de aprender | 33 |
| Los hechos, las palabras y la política | 36 |
| Escenas de la tragicomedia nacional | 39 |
| La realidad detrás del humo | 42 |
| El hambre insaciable de poder | 45 |
| Kirchner, el único hombre que sabe | 48 |
| ¿Quiénes encarnan hoy el pasado? | 51 |
| La flexibilidad que reclama el país | 54 |
| El triunfo de la palabra | 57 |

| | |
|---|------------|
| Monótona insistencia en el error | 60 |
| El festín de la impunidad | 63 |
| Sobra indignación, faltan coincidencias | 66 |
| El miedo, otra vez entre nosotros | 69 |
| ¿Año nuevo? | 72 |
| La promesa incumplida | 75 |
| El discurso de la esperanza | 80 |
| El miedo a la política | 85 |
| Elecciones y farsa | 90 |
| Nuestro oscuro país | 93 |
| El deber de la esperanza | 98 |
| La realidad y la soberbia | 101 |
| Hora de decisiones sabias | 106 |
| De lo partido a los partidos | 109 |
| El mal argentino | 114 |
| El ascenso y el descenso | 119 |
| Rumbo al país del silencio | 122 |
| El tiempo del desprecio | 127 |
| Un clamor desoído | 132 |
| 2010, un año decisivo | 137 |
| | |
| ESCENARIOS DESAFIANTES | 143 |
| Amos Oz, la palabra y la paz | 145 |
| Dos clases de maestros para el 11/9 | 148 |
| Deudas y logros de las Naciones Unidas | 151 |
| Irán y su furioso antijudaísmo | 154 |
| ¿Tiene futuro la democracia? | 157 |
| Occidente, ante el fin de una era | 160 |
| Merkel, la Shoá y la memoria | 163 |
| Hitler, una tragedia que no cesa | 166 |
| ¿Una Europa sin hijos? | 169 |

| | |
|---|-----|
| Crisis global y desafío ético | 172 |
| Engañosa noción de progreso | 175 |
| La victoria del terrorismo | 178 |
| Retrato del antisemita actual | 181 |
| La agonía de la política | 186 |
| Los enemigos de la Tierra | 189 |
| | |
| INDICIOS DE UN SIGLO QUE NACE | 193 |
| El vértigo y los dilemas del sentido | 195 |
| Lecciones para la modernidad | 198 |
| Democracia e investigación científica | 201 |
| El presente y el bienestar subjetivo | 204 |
| La enajenante promoción del ruido | 207 |
| Un vistazo al infinito que habitamos | 210 |
| La identidad vacía | 213 |
| La vejez, «mal verdadero» | 216 |
| ¿Y usted quién sos? | 219 |
| Aristófanes y los varones preñados | 224 |
| | |
| POETAS, MAESTROS Y PENSADORES | 227 |
| La ficción y las fronteras de lo real | 229 |
| Crisis de fe en la Madre Teresa | 232 |
| La eficacia política de la literatura | 235 |
| El hombre que supo decir adiós | 238 |
| La difusión oral de la literatura | 241 |
| Borges y los íconos culturales | 244 |
| Pensar es un peligro | 247 |
| Los bárbaros modernos | 250 |
| Steiner y la crisis de Europa | 255 |
| Maestros cabales | 260 |
| Contra la soberbia literaria | 263 |